



Una persona es hospitalizada

# Metrobús "sin frenos" choca contra 11 autos

| Por Eunice Cruz

eunice.cruz@razon.com.mx

La unidad 576 del Metrobús de la Línea 4 se quedó sin frenos en la colonia Aviación Civil, de la alcaldía Venustiano Carranza, e impactó contra 11 vehículos, dos motociclistas y un peatón.

Los hechos ocurrieron en el cruce de la calle Miguel Lebrija y la avenida Santos Dumont, alrededor de las 9:10 horas, con dirección a Pantitlán. La unidad del transporte se impactó a varios vehículos, porque ya no pudo frenar el conductor a causa de una falla mecánica, según informó a la Secretaría de Movilidad.

**EL DATO**

**LAS LÍNEAS 1**, que va de Indios Verdes a El Caminero, y la 2, de Tepalcates a Tacubaya, son las que registran más personas atropelladas, de acuerdo con el Metrobús.

La dependencia local detalló que el operador de la unidad con placas 002-A-984 reportó que, al circular por el carril confinado, la unidad impactó de manera involuntaria a un grupo de automóviles que dieron la vuelta en dicha esquina.

De acuerdo con la tarjeta informativa, los servicios de emergencia que arribaron al lugar realizaron cuatro valoraciones médicas, pero ninguna fue de gravedad, aunque una persona requirió de traslado hospitalario.

"De resultar con alguna responsabilidad por el hecho, la empresa será sancionada de acuerdo con la Reglas de Operación de Metrobús", detalló.

Los afectados de los coches coincidieron en que no se percataron cómo ocurrió el accidente, sino que sintieron un impacto tan fuerte que dejó inconsciente a algunos.

Los afectados explicaron que la carambola golpeó a dos motociclistas, uno fue trasladado casi de inmediato a un hospital y otro no tuvo lesiones.

Héctor Pérez, familiar de una víctima quien tuvo que ser llevada a un hospi-

**CHOFER** de la unidad afirma la causa fue una falla mecánica; servicios de emergencia atienden a cuatro personas en la colonia Aviación Civil; víctima sufre contusión expuesta en la cabeza

**8**

Mil 273 accidentes registra el Metrobús entre 2018 y 2024

**19**

Empresas tienen concesiones para operar unidades

LA UNIDAD 576 del Metrobús destruida tras varios choques, ayer.



PERITOS de la Fiscalía capitalina, en el lugar del accidente, ayer.

tal para su atención médica, contó a *La Razón* que su familiar esperaba que el semáforo cambiara de color para avanzar cuando recibió el impacto.

"Me dice (su familiar) que recibió el impacto, pero no se dio cuenta cómo fue todo, sólo recuerda que una persona se acercó y le preguntó si estaba bien y ella no sabía qué había pasado.

"La van a trasladar a un hospital, lleva una contusión expuesta en la cabeza, en la parte de atrás, golpes, raspones. Dijeron (autoridades del Metrobús) que iba a pagar los gastos", indicó.

El 19 de agosto, este diario publicó que de enero de 2018 a junio de 2024 el Metrobús ha estado involucrado en ocho mil 273 accidentes viales. En ese lapso han muerto 48 personas por hechos de tránsito relacionados con este transporte.

En respuesta a una solicitud de información, el Metrobús detalló que del total de 48 personas que perdieron la vida, 37 fueron atropelladas por alguna unidad de Metrobús y 11 por accidentes en los que estuvo involucrada una unidad y un vehículo particular.

Ayer, un taxista quien fue impactado por el Metrobús narró que la unidad al quedarse sin frenos chocó con una camioneta y ésta le pegó a su vehículo. Reclamó que el Gobierno capitalino promete invertir en el transporte público, pero no se ve reflejado en los hechos.

"Afortunadamente nadie de los coches resultamos graves, salvo a una (mujer) que se llevaron y el motociclista, pero imagínese cuánta gente transportan. Ahora voy a dejar de generar dinero mínimo 15 días en lo que dejó el taxi en el taller", dijo a este diario.